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浦安市立中央図書館長の曽木と申します。今紹介

していただいたように、館長2年目です。としょかんふれ

んず千葉市の勉強会ということで、集会室のようなとこ

ろかと思いましたが、このホールで緊張しています。余

計なことを言ったり話が至らないところがありましたら

お許しください。 

代表の方からもお話がありましたが、コロナ禍でま

ん延防止重点措置が終了予定でしたが延長されまし

た。その中でも会を開いてくださったこと、また、浦安の

ことを気にしていただいたことをうれしく思います。事務

局の皆さんありがとうございます。 

浦安市立中央図書館は2023年には開館40年とな

ります。その間、30年前にここで講演させていただいた

竹内館長から代々続きまして、私は9代目の館長になり

ます。私が配置された時は図書館3年目ということでし

た。その時の副館長が「人で言えば3歳になったところ

である。これからこの図書館がどう成長していくのかは、

育てる私たちにかかっているのですよ」と、採用された
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